



Fitch sube calificación de El Salvador a "B-" desde "CCC+"

La agencia calificadora argumentó que esta decisión se debe a que país centroamericano tendría menores necesidades de financiación y al nuevo acuerdo alcanzado con el Fondo Monetario Internacional anunciado semanas atrás.

La agencia **Fitch** dijo el martes que subió la calificación de **El Salvador** a "B-" desde "CCC+", citando menores necesidades de financiación y el nuevo acuerdo alcanzado con el Fondo Monetario Internacional (FMI) semanas atrás.

El **FMI** anunció a mediados de diciembre un acuerdo para **ampliar una línea de crédito** de unos 1,400 millones de dólares.

Fitch dijo que espera que "el programa apoye la aplicación de medidas de consolidación fiscal que, junto con la reducción de la deuda pendiente a corto plazo con los bancos nacionales y la recompra de deuda externa, debido a las operaciones de gestión de pasivos del año pasado, deberían reducir las necesidades de financiación".

"Una consolidación exitosa también podría impulsar la confianza de los inversionistas en la sostenibilidad de la deuda de El Salvador y permitir más emisiones", agregó la agencia.